
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月刊 よみうりだより 

対応 

(株)阿部新聞店の愛読者様へお届けするニュースレター 

令和3年7月 

第34号 

皆さまこんにちは。代表の阿部です。 

先月、米沢市内でも聖火リレーが行われ、私の会社の前を聖火ランナーとともにスポンサー企業の車が通過してい

きました。華やかなダンスや明るい音楽とともにオリンピックムードをたずさえて進む様子に、いよいよオリンピ

ックが開催されるのだなと気持ちが高ぶる反面、本来ならばより多くの歓声とともにオリンピックムードが最高潮

を迎えるイベントになるはずだったことを考えると少し複雑な気持ちになりました。コロナ禍における賛否がある

中での難しいオリンピック開催だと思いますが、ワクチン接種がさらに進み、出来る限り安全安心に配慮された環

境下で、選手たちにはこの5年間の成果を存分に発揮してもらいたいです。頑張れ日本！ 

 さて、皆さまにひとつご報告があります。 

今月7月1日より長年に渡って上郷・万世地区において配達と集金の業務委託をしていた渡部氏との委託契約を解除

致しました。上郷・万世地区においては他紙の新聞販売店とともに古くから上記業務を現地に住まわれている渡部

氏に委託しておりました。広大なエリアであり、雪のことや配達効率を考えての業務委託ですが、他紙と共同配達

を行っている観点から配達時間が遅くなりがちで、さらに冬期間になると時間が大幅に遅くなることも多く、読者

の皆さまには大変ご迷惑をお掛け致しました。配達時間の改善と読者の皆さまへより良いサービスをご提供するた

めに、今後は弊社スタッフにて配達、集金業務を行って参ります。渡部氏には長年の業務に心より感謝致します。

上郷・万世地区のお客様におかれましては弊社社員にて新たな配達体制を構築して対応させていただきます。今後

も変わらぬご愛顧の程よろしくお願い致します。 

エリア担当者としまして弊社スタッフ藁科が担当させていただきます。社員一同一丸となりサービス向上に努めま

すのでどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

    

皆さまこんにちは。上郷、万世地区を担当する藁科です。 

渡部さんには長年に渡って広いエリアを担当し、お客様の少なかったころから現在に至るまで大変お世話になりま

した。ありがとうございます。 

上郷、万世地区は広範囲ですので、7月1日から万全の態勢でスタートできるよう、6月は準備を進めておりまし

た。一軒一軒のお客様を大切に、より良いサービスを提供するという所存で頑張ります。読者の皆さまには今後と

もより一層のご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 スタッフからのご挨拶 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【佐々木昭さんの絵手紙】第8回 

大字笹野在住 

米沢絵手紙の会事務局・米沢俳句会事務局・米沢郵趣会事務局でご活躍中 

【作者：佐々木昭(92歳)】  

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東2丁目の来っ茶. 「おしょうしなさん」へ行ってきました 

やまちゃんの社会科見学 第22回 

〇今日は読者の方から「東部食堂が喫茶店に変わったので取材をして欲しい」と 

ご要望をいただいたのでお伺いしました。まず初めに事業内容を教えてください。 
 

多くの皆さまにご愛顧いただいた東部食堂を昨年12月31日で閉店し、同じ場所にて 

今年5月19日に喫茶店「おしょうしな」をオープンしました。 

 

〇中華そばでお馴染みの東部食堂さんを閉店された理由を教えていただけますか。 
 

東部食堂を閉店したのは、主人が65歳を過ぎたらお店を閉めてゆっくりしたいという 

思いからでした。長年の腰痛で悩んでいたこともあり、ラーメンひと筋の人生に区切り 

をつけ、体を休めながらのんびりした人生を送りたいと思ったのでしょうね。 

米沢市内はもちろん、県外からも来店していただいたお店を閉めることなど想像できなかったのですが、65歳の区切り 

までその当時であと4年ありましたが、お店をしているうちはお客様のために一生懸命頑張ろうと思いました。 

 

〇そうだったのですね。喫茶店を始めることになった経緯を教えていただけますか。 
 

東部食堂閉店の話が出て以降は、お店をやめたら私はいったい何をしようかと考えることが多くなりました。まだまだのんび

りする年齢でもないですし、私が経験してきたことで何かしらのチャレンジができればという気持ちが湧いてきたのですね。 

色々な思いが巡ったのですが、考えた末に私が一番やりたいと思ったことは、お客様方にゆったりとした空間でお茶や食事を

楽しんでもらえる「憩いの場になる喫茶店」を開きたいということでした。 

私は専門学校卒業後、菓子屋さんに就職し、そちらでケーキ作りを習い、お客様にコーヒーも淹れていたので、その経験も活

かせると思ったのです。 

 

〇喫茶店は東部食堂を閉店して約5か月後にオープンされたのですよね。 
 

喫茶店をする気持ちが固まり、離れて暮らしている息子たちも集め家族会議を行いました。主人は「そんな簡単にうまくいく

わけないだろ」と言い、息子たちは「ゆっくりしたらいいんじゃないか」と言ってお店を出すことに反対しました。でも、私

も覚悟を決めて伝えたわけですから、一度決断した気持ちを簡単には諦められませんでした。絶対に喫茶店を出したいと思い、

日を改めて主人と息子たちに話しました。その結果、息子たちには私の本気が伝わったようで賛成してくれたのですが、主人

が中々承諾してくれなかったのです。 

当初は私一人で営業しようと思っていたのですが、主人が「メニューを提供しながらの接客はお客様に良いサービスができな

いし、お前自身も大変だろう。まだ甘いぞ！」と言われました。でも続けて「腰の痛みも軽くなって腰も伸びてきたから、少

しだけでも手伝おうか。オレがお店に入れば何とかなるんじゃないか。」と言ってくれたのです。主人のひと言がすごく嬉し

くて嬉しくて、必ず大成功させようと思いました。そして、今年に入り計画を進め、オープンに向けて準備を加速させました。 

 

〇ご主人のひと言はさぞかし嬉しかったでしょうね。実際にオープンしていかがですか？ 
 

オープンしてまもなくひと月になるところですが、中々想い描いていた通りにいかず試行錯誤を重 

ねているところです。東部食堂時代のお客様の来店が多くその方々に支えられていますが、最近は 

ソフトクリームを求めてお子さん連れのお母さんたちも来ていただくようになり、お若い年代層の 

方も来店されてきたところです。息子からは「頑張り過ぎないように頑張って。応援しているから。」 

と言われました。息子たちの応援も励みになっています。 

 

〇お客様の評判はいかがでしょうか？ 
 

チーズケーキを250円でお出ししてますが、先日お召し上がりいただいたお客様が、すごく美味し 

くて家族に食べさせたいからワンホール欲しいと言われご提供しました。ケーキもサラダのドレッ 

シングもすべて私の手作りですから、美味しいと褒められるととっても嬉しいです。 

これからも研究を重ね、より良い商品をお出ししたいと思っています。 

 

〇ところでお店の名前が「おしょうしな」ですが、どのような想いで名前を決めたのでしょう？ 
 

東部食堂では、「ありがとうございます」ではなく、いつも「おしょうしな～」と言ってました。 

この歳になってお店を出せるのは感謝の気持ちしかありませんから、感謝の気持ちが一番伝わ 

る言葉をお店の名前にしたいなと思いました。であれば「おしょうしな」を店舗名にするのが 

一番しっくりすると思い、この名前にしました。おしょうしなの前に「来っ茶．」(←きっちゃ 

てん)としたのは、私が「小さな喫茶店」を「小さなきっちゃてん♪」と口癖のように歌ってい 

たところから、それをお店の名前にあてがいました(笑) 

 

〇最後に読売読者に伝えたいことがあれば教えてください 
 

おしょうしなの気持ちでお店を開かせていただきました。東部食堂ではテレビがありましたが、今はBGMのもとでおくつろぎ

いただいております。メニューも心込めてご提供させていただきますので、お気軽にお越しいただけると嬉しいです。 

大好評のソフトクリーム 

 

おいしい贅沢 うれしい価格 
濃厚チーズケーキ 

(きっちゃてん) 

奥様の幸子さんにお聞きしました♪ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 
  

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

山菜シーズンだよね！「山菜最高！」 

 (匿名希望) 

 

昔、中国に行って筆談中、アメリカを「米

国」と書いたが通じなかった。 

後で調べたら、アメリカは「美国」と書く

事を知った。若い時の話です。 

 (花沢町 A様) 

 

手入れのされてない我が家の庭にもさ

つきがきれいに咲きました。 

 (下花沢2丁目 O様) 

 

もう、コロナはうんざり！！聞こえて

きませんか？小林旭の「自動車ショー歌」 

ここらで止めてもいいコロナ
・ ・ ・

♪ 

 (万世町桑山 三浦様) 

 

米沢通過の聖火リレーを見てきまし

た。ランナーの笑顔と関係者の大変なご

尽力を思うと、困難な状況の中でもやは

り東京オリンピックは開会式を迎えられ

ると良いと思いました。 

(春日1丁目 S様) 

 

 「みんなのつぶやき広場」 
  

 

 

 

 

 

 

男性からの注文が多い 
というチョコレートパフェ 

 

【ご主人にインタビュー】中華そば屋から喫茶店へ転身していかがですか？ 
 

 

 

いや～、楽しいですね。生活リズムに慣れていないのもあり気疲れはしますが、今は何をやって

も楽しいです。実は、何人ものお客さんから「冷やしラーメン」を作ってくれと要望があって、最近

冷やしラーメンだけ始めたんですよ。そしたら「やはりマスターの冷やしラーメンは最高だな」と

言ってくれ、そのあと「冷やしの季節が終わったら温かいラーメンを頼むよ」と言われたのだけ

ど、「そば屋は引退したのだからやらないよ」と答えました(笑) 

私が担当しているのはカレーとかぼちゃプリンですが、ぜったい旨いと思って作っているんです

よ。 

今までに無いジャンルのものを作るのはとても面白いし、これからも様々なメニューに挑戦し

て、美味しいデザートを届けられたらいいなと思っているところです。 

ご主人特製 かぼちゃプリン 
 

 

                    

おしょうしな 
ローソン様 

至米沢駅 

 
 

 

           

 

 

 
 

 

来っ茶. おしょうしな 
 

 

米沢市東2丁目7-6 

TEL:0238-23-2522 
 

<営業時間＞10時～17時 

 ＜定休日＞ 月・火曜日 
  

           

 

 

酒井孝
たか

悦
よし

さん        酒井幸子
ゆ き こ

さん 

 

コロナで身も心も疲弊しました。 

早く来い来いワクチン接種。 

そろそろ終わってもいい頃
・・

な
・

。 

 (万世町桑山 S様) 

 

近所の方が載っているので嬉しくなっ

てしまいました。西部コミュセンの展示

会には館内一面にそれは見事なさつきで

皆を楽しく癒してもらっていましたが、

今年は見られないと思うと、とても残念

です。花も人々も溢れる様なあの状態が

早く戻るように祈らずにはいられませ

ん。”コロナよ早く去ってくれ～” 

 (広幡町成島 T様) 

 

毎月よみうりだよりを楽しみにしてい

ます。佐々木昭さんの絵手紙、今月号の

さつきの盆栽と心和みおだやかな気持ち

にしてもらい良かったです。一日も早く

元の生活に戻ることを願って日々生活し

ています。 

 (通町2丁目 K様) 

 

102歳になりました。今まで戦争や大き

な地震などいろいろ体験してきました。戦

争と地震は個人では防ぎようが無いと思

いますが、コロナは自分で防ぐことが可能

だと思いますから、まだまだ。 

 (東2丁目 S様) 

 

過ごしやすい季節になりましたが、毎日

毎日、庭と畑の草とりにおわれています。

早くコロナがおさまって旅行に行きたい

ですね。 

 (匿名希望) 

 

コロナワクチン1回目終わった！痛み

も痒くもなかった！2回目終わったらさ

あ行くぞ！旅行再開だぁ！ちょっと待

てぃ・・・先だつものがない・・・ 

 (芳泉町 加藤様) 

 

気流をよむのが楽しみです。色々な人が

自分のたいけんをおもい出しながら書く

ことがいいですね。 

 (匿名希望) 

 

古希の今年、コロナで何処にも行けず我慢

の日々。やっとワクチン接種が決まり6月中

に2度接種が終わります。早く出かけた

い！！ でも2回目の接種後4週間たたない

と免疫力はないんだよね～。 

 (塩井町宮井 山田様) 

 

(きっちゃてん) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

TEL 0238-23-2281  FAX  0238-24-4370 
 

〒992-0012 米沢市金池 1-5-36 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

読売センター米沢 

 

 

 

応募方法 
 

🔶よみうりだより読者プレゼント！ 
 

 

(金池1山田様) (金池1イケメンパパ様) (金池1Y様) 

【7月の新聞購読料集金】7月23日より開始いたします     【7月の新聞休刊日】7月12日(月)です 

【よみうりだより8月号】8月5日(木)発行予定  

  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

    

譲渡前講習会は再開されておりますが、新型コロナ 

ウイルス感染防止のため、当面のあいだ予約制と 

させていただいております。譲渡前講習会を 

希望される方は、下記連絡先へお電話ください。 

 
置賜総合支庁生活衛生課(置賜保健所)  0238-22-3750 
  

←ホームページ 
 

 

プレゼントにご応募される方はクイズの答えを書いて下さい 

   

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

住所

電話番号

氏名

 

左記の申込書にご記入の上、点線より 

切り取りはがきに貼ってポストへ投函してください。 
 

＜ポストへ投函される方は63円切手が必要です。 

当店へご持参される方は切り取った用紙だけで結構です＞ 
 

※個人情報は厳重に管理いたします。外部への開示や提供は致しません 

【応募締切】7月20日到着分まで 【景品お届け】7月21日以降 

〇 
 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

下記のクイズにお答えいただいた方抽選で10名様に 

「東京オリンピック2020 読売新聞 

オリジナル応援Tシャツ」プレゼント！ 

←番号をお書き下さい 
                                                          

 

 

上記の内容を「よみうりだより」に掲載してもよろしいですか？ 

 ▢ ▢ ▢ ▢ 実名可   ニックネーム可   イニシャル可   匿名希望 

―――――――――――――――――――――――――――

― 

性別：オス 

年齢：2歳 

種類：柴犬 

トイレトレーニング 

が必要です。 

。 

 

 

【編集後記】 この春より私の担当エリアが市内南部方面から中央

方面へと変わり、初めてお会いするお客様が多くなりました。「よみ

うりだよりをご覧いただいてますか？」とお聞きすると、多くの方

が「見てるよ♪」と言ってくださりとても嬉しく思っています。 

「つぶやき広場」にも多くのコメントをいただき感謝しております。

これからも皆さまとともに楽しくワクワクできる紙面にしていきた

いと思っておりますので、よろしくお願いいたします。  (山田) 
  

 

※掲載情報は6月22日現在です。この他にもおとなの猫と子猫が新しい飼い主を待っています 

今年こそジャイアンツに日本一目指して

頑張ってほしいのですが、中々1位になれな

くて、2位、3位を維持しているようですが、

まだまだ時間もあるのでジャイアンツのチ

ームワークで頑張って欲しいと思います。

応援しています。大好きなジャイアンツ 

ファイトGO！ 

 (万世町片子 粟野様） 

毎日、暑い日が続き、これからはビールが

欠かせません。是非、主人にプレゼントし

たいので申し込みます。フレイル講座の運

動を私は前から家でやっていたので、やっ

てて良かったとうれしくなりました。これ

からもいろいろ紹介して下さい。 

 (舘山3丁目 余裕のよっちゃん様) 

 

 

掲載希望の方は ①FAX 24-4370 ②ご応募はがき ③QRコード    でお知らせください 
 

 

今回のフレイル講座大変良いこと書い

てあり有難う御座います。社会科見学のさ

つきを30年くらい前、家でもやっていた

ことがあり見事に咲いて最高です。又良い

ことのせて頂きたいです。いつも見ていま

すのでよろしくお願いします。 

 (東大通1丁目 T様) 

 

【今月のクイズ】  
 

東京オリンピックの開会式会場はどちらでしょうか？  
 

①阿部新聞店駐車場 

②東京ドーム 

③国立競技場 
  

 

           

(左記3つから正解を選び応募用紙 

に番号をお書きください      ) 

 

 

「M」サイズ限定 背面ロゴ 


